



Les fêtes de fin d'année approchent à grand pas et il sera bientôt temps d'oublier les tracas de la vie professionnelle pour vivre des moments bien plus plaisants.

Toute l'équipe UNSA DGFIP 62 vous souhaite de passer de belles et bonnes fêtes de fin d'année !

Nous tenons à vous remercier une fois de plus de nous avoir soutenu lors des élections, nous tâcherons d'être à la hauteur de vos attentes et de votre confiance tout au long de l'année 2019 qui s'annonce houleuse et fertile en changements !

Bien syndicalement

